
 
C o m m i s s i o n  R é g i o n a l e  d e  l ’ A r b i t r a g e - 2 6  j u i n  2 0 2 5  

 
 
 

Page 1 

Ligue de Paris Ile-de-France  Saison 2024/2025 

 

  

 

 
 

 

Commission Régionale de l’Arbitrage 

 
 

PROCÈS-VERBAL N°8 

 

  

Réunion du Jeudi 26 juin 2025 
 

 

Président : Hugues DEFREL 

 

Présents : MM. Bernard DELORME – Lionel GUILLARD - Laurent CHABOT  

Matthieu PUZILEWICZ – Larbi BENSHEIKH - Samir CHENINE 

 

Assistent :   

Mme Linda CHABANE (Service arbitrage – Secrétaire de séance)  

MM. Philippe COUCHOUX (Secrétaire Général Adjoint)  

Simon VEISSIERE (Représentant des arbitres au Comité de Direction) - Daniel CHABOT (C.T.R.A) 

 

Excusés : Mmes Audrey GERBEL - Cassandre SERENUS 

MM. Jean-Paul DELAVEAU - Frédéric LEONARDI - Bertin CYPRIEN  

 

 

Le Président, M. Hugues DEFREL, ouvre la séance et remercie l’ensemble des membres de la 

Commission Régionale d’Arbitrage pour la qualité et sérieux du travail accompli tout au long de la 

saison 2024-2025. 

Informations du Président 

Il est rappelé que pour la saison 2025-2026, les observations des jeunes arbitres devront commencer 

plus tôt afin de permettre un classement au plus tard le 12 mai 2026. 

Remerciements sont adressés à M. Matthieu PUZILEWICZ pour le suivi rigoureux des JAF. 
 
La section Futsal est également félicitée pour le bon travail effectué et avoir proposé à la CRA une 
féminine (hors quota), comme candidate fédérale 2 Futsal. Très bon investissement général, de la 
section durant la saison, notamment dans la formation. 
 
Effectifs de la saison 2025-2026 
 
309 arbitres en football à 11  
82 arbitres Futsal   
À ce jour, 30 % des licences ont été renouvelées. Des relances sont prévues pour atteindre un 
maximum de renouvellements avant le 17 août 2025. 
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Actions et activités du C.T.R.A. 

M. Daniel CHABOT (C.T.R.A.) informe que : 

 

La préparation des stages de début de saison est en cours. 

Les tests théoriques ont été lancés. 

 

À la demande du Président, 100 questions et des vidéos pédagogiques seront préparées pour 

accompagner les arbitres dans leur préparation. 

 

Candidatures à la C.R.A – Saison 2025 - 2026 
 
La C.R.A transmet au Secrétaire Général de la Ligue de Paris Île-de-France deux candidatures pour 
intégrer la Commission, présentées par le Président. 
 
Candidature de M. Gabriel HENRY. À l’unanimité des membres présents, la CRA accepte la 
candidature de M. Gabriel HENRY.  
 
Candidature de M. Daniel LAMS. À l’unanimité des membres présents, la CRA accepte la candidature 
de M. Daniel LAMS. 
 
Ces deux candidatures seront proposées au Comité Direction pour validation et nomination. 
 
Candidature d’observateur : 
Candidature de M. Thierry YGE en tant qu’observateur : 
Après délibération, la majorité des membres s’est prononcée pour ne pas donner une suite favorable à 
cette candidature. La CRA étant déjà pourvue en quantité d’observateurs pour la saison à venir. 
 
S’agissant des désignations en Foot Loisirs, la C.R.A propose que celles-ci soient désormais gérées 
automatiquement par le service administratif, sans recours à un désignateur dédié. 
 
Courriels reçus et décisions associées   
 
Suite à la demande de M. Hugo VINOLO de réintégrer la Ligue de Paris Île-de-France en tant qu’arbitre 
central, la C.R.A a décidé de l’observer lors d’un match de R2, sur la première journée de championnat 
de la saison 2025/2026, avant de statuer sur sa future catégorie. 
 
La C.R.A a bien pris connaissance du courriel de M. Fabien El MKELLEB (Président de la CDA du 77) 
relatif à sa demande d’entretien avec la Commission afin d’évoquer la candidature de M. Sébastien 
VASS au concours de montée en Ligue. Toutefois, la C.R.A ne peut donner suite à cette requête : 
aucun candidat supplémentaire ne sera admis en tant que stagiaire R3, l’effectif ayant déjà été 
déterminé pour la saison prochaine. Aucun ajustement ne sera effectué. 
 
La C.R.A a bien pris connaissance du courriel de M. Christophe LHOMEL sur sa relégation en R2. 
Après étude des cas de mutation, la C.R.A prend la décision repêcher M. LHOMEL en R1. 
 
M. Alexandre EL KERATI : sera affecté dans la catégorie « Arbitre Ligue Foot Diversifié », pour la 
saison 2025/2026 
 
M. Radouane CHIKER : maintien en R3 (Longue blessure) 
 
Paroles aux membres par secteur d’activités 
 

Futsal : MM. Laurent CHABOT et Samir CHENNINE se déclarent satisfaits de la saison écoulée. Ils 
poursuivront l’accompagnement théorique et physique des candidats. 
 

Commission Régionale de Discipline (C.R.D.) : M. Lionel GUILLARD expose son point de vue sur 

les joueurs qui viennent présenter leurs excuses aux arbitres après le match. 

Sections désignations et observations : MM. Larbi BENCHEIKH et Mathieu PUZILEWICZ 
s’engagent à optimiser le dispositif pour la saison à venir.  
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Mme Nadine Cygan, Présidente UNAF Régionale, dresse le bilan de la saison en annonçant que le 
seuil des 1000 adhérents a été dépassé, traduisant ainsi une hausse du taux d’adhésion parmi les 
arbitres. Le retour global est très positif. Elle signale néanmoins que six dossiers juridiques ont été 
ouverts par l’UNAF cette saison, ce qui reste significatif à l’échelle régionale. Elle alerte également sur 
la recrudescence des incivilités, déplorant une évolution préoccupante du climat dans le football. 
Elle présente ensuite les mesures envisagées par le Président de la FFF pour lutter contre les violences 
et les incivilités. 
 
M. Simon VEISSIERE, Représentant des arbitres au Comité de Direction, souhaite un prompt 
rétablissement à M. Bertin CYPRIEN. 
 
M. Philipe COUCHOUX, Secrétaire Général Adjoint de la Ligue de Paris IDF, transmet les 
salutations de M. Yves LE BIVIC, demande des nouvelles de M. Bertin CYPRIEN et lui souhaite 
également un bon rétablissement. 
 
Le Président et l’ensemble des membres de la CRA remercient notre ancien collègue, Yves LE BIVIC, 
pour cette pensée. Nous avons également une pensée pour notre collègue Bertin CYPRIEN, et nous lui 
souhaitons un total rétablissement. 
 

 
 


